

Ein Jahr HArmonyCa™

Allergan Aesthetics, ein Unternehmensbereich von AbbVie, ist inzwischen nicht mehr aus der Ästhetischen Medizin und dem Feld der bekanntesten sowie wirkungsvollsten Filler-Treatments wegzudenken. Das Portfolio des Unternehmens wächst anhaltend, im März vergangenen Jahres wurde mit dem Hybrid-Injectable HArmonyCa™ ein Präparat auf den Markt gebracht, welches erstmals Hyaluronsäure und Calciumhydroxylapatit vereint. Auf dem Weltkongress für Ästhetik und Anti-Aging-Medizin (AMWC) 2023 bekam es die Auszeichnung „Best Injectables Dermal Fillers“. Grund genug, das einjährige Produktjubiläum gebührend zu feiern.



Im AbbVie Hauptquartier in Wiesbaden wurde unlängst der erste Geburtstag des Hybrid-Injectable HArmonyCa™ Lidocaine, welches die Wirkstoffe Hyaluronsäure und Calciumhydroxylapatit kombiniert, mit großer Freude und Stolz gefeiert. Dieses Jubiläum markiert zugleich die kontinuierliche Entwicklung und Innovation des Unternehmens in der medizinisch-ästhetischen Branche. Dabei liegt der Fokus weiterhin unabdinglich auf der individuellen Schönheit der Patienten, welche bis dato, laut ersten Stimmen, in hohem Maß zufrieden sowohl mit der Behandlung als auch den Ergebnissen durch HArmonyCa™ sind.

Sogenannte CaHA-Mikrokügelchen wirken hierbei tief in der Dermis und bilden ein Gerüst, welches das innere Wachstum von Fibroblasten unterstützt. Nach und nach lagern so Bestandteile der extrazellulären Matrix und sorgen schließlich für die notwendige Positionierung dieser Kügelchen an ihrem Platz. Aus CaHA resultierende Neokollagenese führt zu einer Verdickung der Dermis und einer Verbesserung der Hautstruktur und -festigkeit. Ein weiterer Erfolg dieser dualen Wirkung ist, dass bereits eine einzige Behandlung einen

sofortigen und zugleich lang anhaltenden Lifting-Effekt erzielt. „Zuvor konnten Anwender dies nur mit einem mehrstufigen Behandlungsplan erreichen“, fasst Dermatologin Dr. Daniela Greiner-Krüger aus Oberursel im Taunus ihre Erfahrung mit HArmonyCa™ zusammen. Bei dem Hybrid-Injectable beobachtete sie zudem eine gute Verträglichkeit und ein günstiges Risiko-Nutzen-Profil.

Vistabel®

Ebenfalls gefeiert werden durften hervorragende Ergebnisse einer Studie durch Dr. Patricia Ogilvie, Fachärztin für Dermatologie in München. Untersucht wurde der Einfluss einer Faltenbehandlung im oberen Gesichtsdrittel mit Vistabel® – wobei vier von fünf Studienteilnehmern angaben, mit den Behandlungserfolgen sehr zufrieden zu sein. Die Mehrheit der untersuchten Patienten fühlte sich nach der Anwendung jünger und attraktiver.

AbbVie Deutschland GmbH & Co. KG
 Tel.: +49 611 1720-0
www.allerganaesthetics.de